

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Andalucía nombra nuevo subdirector de farmacia y prestaciones

García Collado ejercía hasta ahora en el servicio de farmacia del Hospital Virgen de las Nieves de Granada. Entre los principales retos a los que se enfrentará el ejecutivo será establecer la compra centralizada de medicamentos.

---

PlantaDoce  
10 abr 2019 - 11:00

### Andalucía nombra nuevo subdirector de farmacia y prestaciones

Andalucía designa nuevo subdirector de farmacia y prestaciones para el Servicio Andaluz de Salud (SAS). El farmacéutico hospitalario Carlos García Collado ha sido nombrado para ocupar esta responsabilidad, según informa el Gobierno autonómico.

García Collado hasta ahora desempeñaba su labor en el Hospital Virgen de las Nieves de Granada. **El nuevo subdirector de farmacia y prestaciones del SAS sustituirá en el cargo a Antonio Peinado**, uno de los directivos responsable de las subastas de medicamentos en Andalucía. García Collado se incorporará a sus nuevas funciones bajo la dirección general de Asistencia Sanitaria y Resultados en Salud, que está liderada por Diego Vargas.

**Uno de los principales objetivos a los que se enfrentará García Collado será la extinción de los procesos de compra pública de fármacos mediante subastas** y la incorporación de Andalucía a procesos de compra centralizados, tal y como aseguró Jesús Aguirre, consejero de Salud y Familias del Ejecutivo andaluz.